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Abstract (en)
[origin: WO8703692A1] A reaginic agglutination test for syphilis-associated antibodies. The test uses an antigen reagent that comprises a buffered
aqueous suspension of cardiolipin antigen ionically coupled to latex particles via a polypeptide bridge. Positive sera react with the antigen reagent
and yield an agglutination pattern characterized by medium to large aggregates. Negative sera yield no agglutinated particles.

Abstract (fr)
Un test d'agglutination réaginique pour des anticorps associés à la syphilis est décrit. Le test utilise un réactif antigénique qui comprend une
suspension aqueuse tamponnée d'un antigène de cardiolipine ioniquement couplé à des particules latex via un pont polypeptide. Des serums
positifs réagissent avec le réactif antigénique et produisent un dessin d'agglutination caractérisé par des agrégats allant d'une taille moyenne à
grosse. Des serums négatifs ne produisent pas de particules agglutinées.
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